

COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS

30.08.1999

Destacó Lagos luego de firmar acuerdo en encuentro con representantes de ONG
“EL SER HUMANO NO SE MUEVE SÓLO POR EL LUCRO”

Un solemne compromiso por los derechos ciudadanos denominado: “Acuerdo por la Participación Ciudadana y el Fortalecimiento de la Sociedad Civil”, fue firmado hoy por el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, y los directivos, profesionales y voluntarios de diversas organizaciones no gubernamentales.

En el acto, realizado en el ex Congreso Nacional, el coordinador del encuentro, Francisco Estévez, reclamó más espacio para la gente y explicó que –a su juicio- un gran desacierto de los gobiernos de la Concertación fue la ruptura entre el progresismo político y el ciudadanía democrático, que afectó los espacios de participación.

Dijo también que no es posible pensar el país sólo desde el Estado o desde el mercado o, incluso, desde ambas visiones juntas. Explicó que hace falta lo que aporta el denominado Tercer Sector, que ayuda a que “la ciudadanía, consciente de sus derechos, sea capaz de realizar los cambios”.

Mientras tanto, el candidato de la Concertación, recordó que muchas de las organizaciones que hoy conforman el Tercer Sector, fueron un espacio de participación clave en la lucha por recuperar la democracia y que, por lo mismo, son fundamentales en los nuevos desafíos que el país tiene por delante, como la solución al tema de los derechos humanos.

“Buena parte de las tareas del primer gobierno de la Concertación son fruto de la reflexión de estas organizaciones. Es un sector clave que ha ido emergiendo en Chile, como un mundo distinto que refleja pluralidad y diversidad, porque el ser humano no se mueve sólo por el lucro, sino que también por la solidaridad con el otro. Por eso, con el apoyo del gobierno a estas entidades, debemos seguir recuperando espacios de participación”.

Lagos se comprometió a trabajar en conjunto con las ONG, como parte de un gran desafío institucional que implica un nivel de cooperación entre el gobierno y estas organizaciones, donde personas con interés por lo público desean seguir actuando desde el ámbito privado. “Mi gobierno va a apoyar esto, y así podremos definir cómo hacemos para que la desigualdad no sea una marca de muchos ciudadanos en este país”.

Consultado por el reconocimiento del Almirante Jorge Arancibia de los excesos cometidos durante el régimen militar, Lagos dijo que “el país va conociendo lentamente los hechos como fueron y eso me parece positivo”.

Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos